KW 31 - Bunter Sommertreff

Am letzten Freitag vor den Sommerferien fand der "Bunte Sommertreff" in der Festhalle der Schönbuchhalle statt. Um kurz vor 10 saßen alle Kinder – geordnet von den kleinen Erstklässlern vorne bis zu den großen Viertklässlern hinten – auf dem Hallenboden und warteten aufgeregt auf den Beginn. Nachdem Frau Kircher die ca. 200 Schüler/-innen mit einem spontan eingeführten Gong-Signal zur Ruhe gebracht und ein paar Begrüßungsworte gesagt hatte, durften die Kleinsten starten.



Mit dem Lied "Alle Kinder lernen lesen" und dem Tanz "KiKa-Tanzalarm" zeigten sie nicht nur ihr musikalisches Talent, sondern auch, was sie im ersten Schuljahr schon so alles in Deutsch gelernt haben. Beim "Jimba-Jimba-Lied" waren selbst die Sprachneulinge textsicher – und das sogar im Kanon. Ein thematisch passendes und perfekt einstudiertes Lied mit Bewegungen präsentierten die Kinder der VKL-Sprachförderung mit "Ich bin anders". Neben der wichtigen Botschaft, dass Vielfalt das Leben bunt macht, schulten die Strophen zu Pronomen, Adjektiven, Verben und Farben auch die Sprache. Die 2a bot ein Gedicht über Tiere im Sommer mit Bewegungen und selbstgemalten Bildern dar, während die 2b im Gedicht "Ich bin ich und du bist du" wichtige Aspekte einer guten Klassengemeinschaft vortrug und im Lied "Weißt du, wie der Sommer riecht?" begleitet durch Frau Dobler an der Flöte ihre Freude an der Musik zeigte. Einen schönen Lied-Beitrag zum Thema Vielfalt gab es durch die Schüler/-innen der 3a zu sehen, die sich beim Refrain zum Text "denn bunt ist viel schöner als braun" auf der Bühne in den Arm nahmen. Der "Ice Cream Rock", für den die beiden dritten Klassen in Englisch viele Eissorten und Bewegungen einstudiert hatten, passte zum sommerlichen Wetter und ließ einen fetzigen Ohrwurm zurück. Zuletzt wurde es dann emotional in der Festhalle, als beide 4. Klassen mit den Liedern "Unsere Grundschulzeit" und "Zu Ende unsere Zeit" auf vier schöne Jahre an der Schönbuchschule zurückblickten und mit ihren Auftritten Abschied von der Schulgemeinschaft nahmen. Auch wenn wir unsere lieben Viertklässler nur ungern gehen lassen, sind sie – wie sie selbst gesungen haben – jetzt bereit für den neuen Lebensabschnitt, für den wir ihnen alle nur das Beste wünschen! Damit ging ein abwechslungsreicher Sommertreff zu Ende, zu dessen Gelingen neben den Kindern auch die Lehrkräfte viel beigetragen haben – vielen Dank dafür!

Bianca Schmidt (Lehramtsanwärterin)